

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6235

Stuttgart, 26.11.2020

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei
Datum 16.10.2020
Betreff Platz der Menschenrechte

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Vorschlag zur Benennung eines Platzes der Menschenrechte erscheint der Verwaltung geeignet. Das Ergebnis des B14-Wettbewerbs zeigt in verschiedenen Bereichen Potenziale für Platzbildungen auf, die gegebenenfalls für Neubenennungen vorgesehen werden können. Die genauere Ausformulierung entsprechender Flächen wird Aufgabe der weiteren Bearbeitung des Wettbewerbsergebnisses sein. Dieser Planungsprozess wird einige Zeit in Anspruch nehmen. Die Benennung eines konkreten Platzes kann im Rahmen des Umsetzungsprozesses geprüft werden.

Deshalb kann die Verwaltung im Augenblick keine konkrete Umsetzung der Anregung in Aussicht stellen. Denn es ist auch unser Anspruch, für diesen Vorschlag im Rahmen der Neuordnung der B14 eine geeignete Verkehrsfläche zu finden, die insbesondere im Hinblick auf Größe und Lage geeignet ist, als Platz der Menschenrechte benannt zu werden. Der Vorschlag für die Namensgebung wird in die interne Vormerkliste über Bezeichnungen, die für Benennungen vorgeschlagen wurden, aufgenommen und für eine spätere Umsetzung im Rahmen der Planungen vorgemerkt.

Fritz Kuhn

Verteiler

I. **Referat AKR**

Haupt- und Personalamt

II. nachrichtlich an:

1. 60 Stadträtinnen und Stadträte
2. S/OB
3. L/OB-K
4. **Referat SWU**
Amt für Stadtplanung und Wohnen (4)
5. BVin Mitte
6. Stadtkämmerei
7. Rechnungsprüfungsamt
8. Hauptaktei z.A.